
Протокол № 4 

от 18.12.19 г. 

Присутствовало -12 человек 

Повестка: 

1. Подготовка к проведению новогодних мероприятиях 
2. Подготовка и проведение новогоднего представления для младших 

школьников. 
3. Подготовка и проведение мероприятий, посвященных Дню восстановления 

государственности чеченского народа. 

4. Обсуждение итогов первого полугодия. 

По первому и второму вопросу выступили Президент УС Шамсатовм Амин и 

руководитель сектора «Спорт и досуг» Дакаева М-Т. и озвучили план 

мероприятий на Новый год. Помимо основных утренников и конкурсов 

выступающие предложили взять на себя оформление актового зала, фойе и 

рекреаций школы. Присутствующие единогласно одобрили данное решение, а 

руководитель сектора «Духовно - нравственное направление» Шамсатова Хава 

предложила принять предложение членов отряда «Юные Кадыровцы» о 

совместном оформлении школы к Новому году. 

Далее они же напомнили присутствующим о конкурсе стенгазет, который 
необходимо провести в период с 17.12 по 24.12.19 года. Участниками данного 
конкурса будут являться учащиеся 1-11 классов. 

Решили: 

1. Совместно с отрядом «Юные Кадыровцы» заняться оформлением актового 
зала, фойе и рекреаций школы; 

2. Объявить учащимся 1-11 классов о сроках проведения конкурса стенгазет, 
посвященных Новому году. 

По второму вопросу выступили руководителя сектора «Мой Грозный» Чимкаева 

Малика .Она предложил организовать и провести несколько конкурсных заданий с 

учащимися начальных классов на новогодних утренниках. Все присутствующие 

выразили полное согласие с данным предложением. 

Решили: 

ГПодготовитьнесколько конкурсных заданий для учащихся начальных 

классов и принять участие в новогодних утренниках; 

По третьему вопросу выступила руководитель сектора «Духовно-нравственное 

воспитание» Исаев М. Он напомнил членам УС о том, что в январе месяце 

празднуется знаменательное событие в жизни Республики - День восстановления 

государственности ЧР. И, так как, в начале января проходят школьные каникулы 

необходимо позаботиться о подготовке участия УС в данном общешкольном 

мероприятии. Было предложено в течение трех дней внести свои предложения по 

поводу номеров, которые будут отобраны для участия в мероприятии. 

Решили: 



 

1. В течение трех днейвнести свои предложения по поводу номеров, которые 
будут отобраны для участия в мероприятии, посвященном Дню 
восстановления государственности ЧР. 

По четвертому вопросу выступила руководитель сектора «Образование» 

Саламов Хамзат., который озвучил предварительные итоги первого полугодия. Она 

перечислила имена учащихся, которые имеют риск окончить полугодие с двойками 

и внесла предложение оказать им помощь в устранении пробелов по тем школьным 

предметам, по которым они могут получить неудовлетворительные оценки. 

1. Оказать посильную помощь неуспевающим учащимся в исправлении 

неудовлетворительных оценок; 

2. Саламову X.., руководителю сектора «Образование» закрепить за 

учащимися, обучающимися на «хорошо» и «отлично» учащихся, рискующих 

получить неудовлетворительные оценки в 1-м полугодии. 

Решили: 

 

Закраилова Раяна 


